

4,500 soldados realizarán maniobras EU-Panamá

Washington, D.C. 22 (AP). Fuerzas militares de Estados Unidos y Panamá realizarán el mes entrante en la provincia panameña del Chiriquí las maniobras militares que cada año ambos países realizan conjuntamente para la defensa del Canal de Panamá, dijo hoy el Pentágono.

Los ejercicios, cuyo nombre es "Kindle Liberty-Candela-87", se llevarán a cabo desde el 12 de enero al 25 de febrero con unos 4.000 soldados de Estados Unidos y unos 500 de Panamá.

La maniobra incluirá actividades de tierra, aire y mar y será el tercer año consecutivo que se realizan fuera de

la zona adyacente al Canal de Panamá, como "una forma de añadir realismo" al ejercicio, dijo un comunicado del Pentágono.

Las maniobras de este año, en las que participarán unos 2.000 militares norteamericanos y panameños, se realizarán en la provincia de Colón y en ellas se probó la habilidad de las tropas para medirse con fuerzas guerrilleras.

El Pentágono dijo que la mayoría de los norteamericanos que participarán en los ejercicios de 1987 serán sacados de fuerzas norteamericanas estacionadas en Pa-

—Pasa a la página 49—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRA PROYECTO. Buenos Aires, D.C. 22 (AP-La-serfoto). Un cartel de protesta contra el proyecto de prescripción de los delitos contra derechos humanos en Argentina, cubre el rostro de Diego Maradona. Este es actualmente uno de los temas más polémicos en las discusiones del Congreso.

93 policías heridos en disturbios de Berlín

Hamburgo, Alemania Federal, D.C. 22 (UPI). Dos incendios provocados por bombas estallaron hoy en la madrugada en un gran almacén por departamentos de Hamburgo, elevando a nueve el número de ataques incendiarios en dos días, después de disturbios en el centro de la ciudad que dejaron 93 poli-

cías y 31 manifestantes heridos.

Los incendios en la tienda Karstadt comenzaron cuando los comercios estaban cerrados informó la policía. Los sistemas de aspersión apagaron las llamas. El fuego causó poco daño, pero el daño causado

—Pasa a la página 9—

"Domingo negro" deja 17 muertos en Colombia

Bogotá, D.C. 22 (UPI). Grupos de sicarios asesinaron ayer a balazos a 17 personas, tres de ellas al parecer, en desarrollo de la misma "guerra" por el control entre traficantes de droga en Colombia, informó la policía.

En la aldea Dapa, en las afueras de la ciudad de

Calli, 332 kilómetros al suroeste de Bogotá, la policía encontró los cadáveres de tres hombres que estaban atados en sus manos y pies con alambre puas y cada uno presentaba 20 impactos de bala.

Sobre el cuello de una de

—Pasa a la página 29—

Grupo shiita propone deshacerse de Khadafy

Beirut, Líbano, D.C. 22 (UPI). Un grupo clandestino shiita propuso hoy "deshacerse" del líder libio Moammar Khadafy el único dirigente árabe que abiertamente ha animado a los guerrilleros palestinos en los enfrentamientos que por ocho semanas ya han tenido con los milicia-

nos shiitas de Amal. Los enfrentamientos continuaron hoy dentro y el perímetro de dos campos de refugiados en Beirut después de un dominio de combates que dejaron un saldo de por lo menos cinco personas muertas y 27

—Pasa a la página 9—

Escápase acusado de tratar de dar muerte al Papa

Brisbane, D.C. 22 (UPI). Un hombre acusado de intentar eliminar al Papa Juan Pablo II con una bomba incendiarla durante la visita que realizó el Pontífice el mes pasado a esta ciudad, escapó hoy del pabellón de enfermos mentales del Hospital Royal Brisbane donde estaba recluido.

La policía informó que Richard McLaughlin, de 24 años, de origen irlandés, lo-

—Pasa a la página 35—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISIDENTE. Londres, D.C. 22 (Reuters). La disidente soviética, Irina Ratushinskaya, que estuvo en campos de trabajo y prisión, denunció hoy los abusos contra los derechos humanos en Rusia.

Ex técnico israelí plagiado en Roma

Tel Aviv, D.C. 22 (AP). El ex técnico nuclear Mordechai Vanunu transmitió un mensaje en la palma de su mano mientras era llevado ante un tribunal, y hoy el censor militar permitió a los periodistas informar que el mensaje indicaba que había sido secuestrado en Roma.

Amigos de Vanunu insistieron en que este fue secuestrado y devuelto a Is-

—Pasa a la página 9—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBRE TREGUA. Manila, D.C. 22 (AP-laserfoto). El jefe de las Fuerzas Armadas, Fidel Ramos, lee hoy un comunicado sobre las bases en las que se está realizando la tregua entre el Ejército y los grupos rebeldes filipinos.

Dos a El Salvador

El Salvador recibió dos créditos por 23 millones que se dividen así:

—Doce millones para la rehabilitación de los servicios públicos que resultaron

—Pasa a la página 35—

Lotería de España hace "llover \$556 millones"

Madrid, D.C. 22 (UPI). La lotería más rica del mundo hizo llover hoy 556 millones de dólares sobre España en un ritual más popular que la llegada de Papá Noel.

Un cultivador de tabaco de Australia, trabajadores de una refinería petrolera en el norte y 125 jubilados

en el centro del país, compartieron las ganancias de la lotería de Navidad, con un total de premios de 75,075 millones de pesetas (556 millones de dólares).

Huérfanos de la escuela madrileña de San Ildefonso, siguiendo una tradición

—Pasa a la página 51—

Clausuran juicios contra militares de Uruguay

Montevideo, D.C. 22 (UPI). El oficialista Partido Colorado y un sector mayoritario del opositor Partido Nacional, aprobaron esta madrugada una ley que clausura todos los juicios a militares acusados de violar los Derechos Humanos.

Los militares habían

anunciado y el vicepresidente de Uruguay, Enrique Tarigo, oficializó el anuncio el jueves ante el Senado, que las Fuerzas Armadas habían decidido, corporativamente, desconocer desde hoy las citaciones del Poder Judicial.

—Pasa a la página 49—

Revelan alto número de presos políticos en Rusia

Sabrebruck/Moscú, D.C. 22 (DPA). Amnistía Internacional, la organización de ayuda a presos políticos, indicó hoy que conoce por su nombre a 600 presos políticos en la Unión Soviética, encarcelados por su defensa de los derechos del nombre en ese país. Pero que el número efectivo de presos políticos allí debe

de ser con seguridad mucho mayor, aseguró hoy Evi Classen, del grupo de coordinación de la URSS, en una entrevista con la radio del Sabre, en relación con el anuncio del retorno del físico nuclear soviético Andrei Sajarov de su confinamiento en la ciudad de

—Pasa a la página 49—

\$23 millones del BID a El Salvador

Washington, D.C. 22 (AP). El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) concluyó su gestión de 1986 con la aprobación de una masa de crédito de 1,229 millones de dólares que elevó a 3,000 millones las operaciones destinadas a los planes de fomento social y económico de América Latina, se anunció hoy.

"No obstante la incertidumbre reinante en los mercados financieros, y las dificultades experimentadas por la formulación de los programas de reajuste en la mayoría de los países de la región el BID pudo mantener su volumen de créditos", dijo el funcionario que analizó la cuestión. La actividad de último momento del

BID puso la cifra de lo prestado en 1986 al mismo nivel de 3,000 millones registrado en 1985.

Los trece créditos anunciados antes del receso de año nuevo benefician en orden descendente a Brasil, Argentina, Ecuador, Colombia, Honduras, Uruguay, Bolivia, Costa Rica, Panamá y El Salvador.



AMBIENTE NAVIDEÑO. Hamburgo, D.C. 22 (DaD). En todas las ciudades alemanas, como en casi todas las metrópolis del mundo, el ambiente navideño se encuentra en su máxima plenitud. En pri-

mer plano, un trompetista ejecuta temas navideños, mientras una muchedumbre se aglomera en uno de los centros comerciales nocturnos más alegres de Hamburgo.